



Über uns:

Bürgerschaftliches Engagement bildet einen wichtigen Grundbaustein für die Arbeit vieler Vereine und Organisationen. Ehrbula wurde im Jahr 2018 ins Leben gerufen. Inzwischen präsentieren sich auf unserer Plattform eine Vielzahl von Körperschaften.

Wir sind da, für alle

Bürgerinnen und Bürgern die sich bürgerschaftlich und / oder ehrenamtlich engagieren möchten.

Es stehen Ihnen Suchfunktionen zur Verfügung, um bundesweit oder regional interessante Aktionen und Vereine zu finden und direkt mit ihnen in Kontakt zu treten. Ob Naturschutzverein, Sportverein oder soziale Organisationen - auf Ehrbula erhält man eine Fülle von Informationen.

Der Nutzen für ihre Körperschaft:

Sie haben dank Ehrbula die Möglichkeit

- interessierte Bürgerinnen und Bürger auf Ihre Ziele aufmerksam zu machen
- mehr Spenden zu generieren
- neue Mitglieder zu gewinnen
- sich mit Partnern zu vernetzen
- Förderer zu finden.

Tragen Sie einfach hier Ihre Körperschaft ein und erweitern Sie damit Ihre Öffentlichkeitsarbeit mit einer kostenlosen und doch effektiven Möglichkeit. Unser Administratorenteam steht Ihnen bei Fragen rund um die Nutzung von Ehrbula gerne zur Seite.